

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 40	S0105/10	05.05.2010
zum/zur		
F0051/10 /FDP-Fraktion		
Bezeichnung		
Beschulung Schülerinnen und Schüler OT Beyendorf-Sohlen		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	11.05.2010	

Die FDP-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist beabsichtigt – wie einer Kollegin auf der Schulmesse im Rathaus durch den OB mitgeteilt wurde – die Schülerinnen und Schüler des OT Beyendorf-Sohlen in naher Zukunft in der GS Westerhüsen zu beschulen, obgleich dies im Schulentwicklungsplan nicht vorgesehen ist?
2. Wann laufen die Verträge mit der Kreisverkehrsgesellschaft Bernburg – KVG mbH zur Beförderung der Schülerinnen und Schüler des Ortsteils Beyendorf-Sohlen aus? Wann erfolgt die Ausschreibung?

Die Verwaltung möchte dazu wie folgt Stellung nehmen:

Zu Frage 1: Beschulung der Schüler aus Beyendorf-Sohlen gem. SEPL

Die Straßen von Beyendorf-Sohlen sind nach der Eingemeindung dem Schulbezirk der Grundschule „Lindenhof“ zugeordnet worden. Eine Änderung ist nicht angedacht. Die Beschulung an einer anderen Grundschule, z.B. der Grundschule „Westerhüsen“, ist üblicherweise bei der Schulbehörde als Ausnahme zu beantragen.

Zu Frage 2: Konzession der KVG

Vor vielen Jahren hat die MVB mangels Bedarf die Bedienung der Strecke Westerhüsen-Sohlen eingestellt. Seitdem besitzt die KVG die Konzession dieser Strecke.

Mit der Eingemeindung wurde vereinbart, dass sowohl die MVB als auch die KVG ihre jeweiligen Strecken weiter bedienen und die Fahrscheine gegenseitig anerkennen. Das heißt, die Schüler aus Beyendorf-Sohlen erhalten wie alle anspruchsberechtigten Schüler Magdeburgs die Schülerjahreskarte und fahren mit dem KVG-Bus Linie 9 zur Grundschule „Lindenhof“.

Derzeit laufen Verhandlungen zur Gründung eines Verkehrsverbundes. Damit werden alle am Verkehrsverbund Beteiligten die Fahrscheine gegenseitig anerkennen.

Die Konzession der KVG endet am 31.12.2011. Von Änderungsabsichten ist der KVG derzeit nichts bekannt. Für die Ausschreibung der Strecken, u.a. der Strecke KVG9 Altenweddingen - Dodendorf - Beyendorf - Magdeburg, ist der Landkreis Börde zuständig.

Wann die Ausschreibung erfolgt, kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht beantwortet werden, da eine durch die Verwaltung erbetene Zuarbeit seitens des Landkreises Börde noch nicht vorliegt

Dr. Koch